

## COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 15 DE AGOSTO DE 2025.

**BOLETÍN: 304** 

## ALCALDÍA EN TUS MANOS ESTRENA FORMATO: GOBIERNO DE ALE ROJO DE LA VEGA ATIENDE 'A DOMICILIO' EN LA OBRERA

- Vecinos de la calle Francisco Olaguibel se dijeron sorprendidos cuando la alcaldesa llamó a sus puertas para escuchar sus necesidades y atenderlas de primera mano, junto a integrantes de su gabinete.
- "Ahora no vamos a estar solo en los parques y las plazas públicas, sino nos vamos a ir casa a casa tocándole a nuestros vecinos y vecinas", informó la edil.

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega llamó a la puerta de vecinas y vecinos de la calle Francisco Olaguibel, en la colonia Obrera, con el propósito de conocer sus necesidades y poner a su disposición los servicios que ofrece su Gobierno.

Los residentes que recibieron la visita de la alcaldesa se dijeron sorprendidos y aprovecharon la oportunidad para hacer diversas solicitudes. Se trata de un nuevo formato bajo el que ahora opera el programa 'Alcaldía en tus manos' implementado desde los primeros días de la administración que encabeza Ale Rojo de la Vega y que, en una primera etapa, recorrió las 33 colonias de la demarcación acercando trámites y servicios, así como atención personal de la edil y su gabinete en parques, jardines, plazas y otros espacios públicos.

"Ahora no vamos a estar solo en los parques y las plazas públicas, sino nos vamos a ir casa a casa tocándole a nuestros vecinos y vecinas, llevando el gobierno a la puerta de sus hogares para que nos digan qué les preocupa, qué nos sugieren y de pasadita vamos a ir limpiando, vamos a ir atendiendo baches, vamos a pues a ver cuál es su problemática en las colonias", explicó Rojo de la Vega ante vecinas, vecinos, concejales, integrantes de su gabinete y personal de la administración pública que encabeza.

La jornada arrancó antes de las cuatro de la tarde y aunque por momentos se dejó sentir una ligera lluvia, las condiciones del clima



## COMUNICADO DE PRENSA

permitieron que el recorrido de la alcaldesa se prolongara hasta alrededor de las siete de la noche.

Durante este periodo, la alcaldesa y su gabinete llamaron a la puerta de los residentes y comerciantes de la zona, quienes externaron sus necesidades en temas de seguridad, podas, recolección de basura, desazolve, entre otras. El trabajo y compromiso del personal operativo que acompañó a la mandataria permitió atender de forma inmediata muchas de estas peticiones; otras, dijo, se atenderán paulatinamente según el grado de urgencia y en los casos que no competen a la alcaldía, Ale Rojo de la Vega se comprometió a extender los puentes necesarios con las instancias correspondientes para dar solución a las problemáticas planteadas por los cuauhtemenses.

En su mensaje previo a iniciar el recorrido, Ale Rojo de la Vega agradeció a su equipo de trabajo y recordó que apenas la noche anterior se pusieron en marcha los trabajos de la Brigada Nocturna, un equipo integrado por más de "300 personas que van a estar trabajando de noche, entre paramédicos, policía, gente de Gobierno, de Vía Pública, de Servicios Urbanos, abogados, psicólogas, porque aquí en la alcaldía las mujeres no están solas", subrayó.

Tras concluir su recorrido, Ale Rojo de la Vega se trasladó a la colonia Doctores, donde sostuvo una reunión de trabajo con vecinas y vecinos para atender sus necesidades y con ello, mejorar sus condiciones de vida.